

Ce matin réveil sous un soleil radieux, le ciel est bleu, un temps magnifique. Quoi de mieux que de débiter un temps biblique sur le thème du bonheur.

Après ce petit temps nous nous dirigeons tous droit vers les téléskis. 2 équipes se préparent, les skieurs, prêt à débiter leur dernière journée de glisse et les randonneurs paré pour enfile les raquettes. Une fois arrivé en haut de la montagne, on en prend plein la vue. Une vision à 360° nous permet de voir les sommets enneigés et la ville de Grenoble. Le pic nic se prend rapidement car le vent était glacial.

Le ventre bien rempli chacun descend les pistes de manière différente, certain en raquette d'autre par les pistes. Aujourd'hui on est chanceux, les remontés finissent plus tard, quoi de mieux que de profiter du coucher de soleil les skis aux pieds. Après cette journée bien rempli il est temps de déguster une bonne fondue.

Pour terminer, une soirée casino chic à permis de bien rigoler et s'amuser.

A demain pour notre retour chez nous.

Pour plus de photos allez sur le compte Instagram : [les_jeunes_du_baugeois_vallee](#)





